



11. Februar 2020

78/2020

Sturmwarnung „Sabine“

Schulen und städtische Kitas in Castrop-Rauxel empfehlen Kinder zu Hause zu lassen

Die Stadt Castrop-Rauxel folgt der Empfehlung der zuständigen Bezirksregierung Münster hinsichtlich der zu erwartenden starken Sturm- und Orkanböen am morgigen Montag, 10. Februar, und hat gemeinsam mit allen Grundschulen der Stadt beschlossen, dass am Montag kein Unterricht stattfinden wird.

Auch die meisten weiterführenden Schulen in Castrop-Rauxel haben die Rückmeldung gegeben, dieser Empfehlung zu folgen bzw. hatten schon im Vorfeld so entschieden.

Ebenso schließen sich die städtischen Kindergärten der Empfehlung an, die Kinder am Montag zu Hause zu behalten.

Auch wenn ein Kind eine Einrichtung eines anderen Trägers besucht, liegt es immer im Ermessen der Eltern, ob das Kind am Montag in die Kita gebracht wird. Anders als bei der gesetzlichen Schulpflicht gibt es diese bei Kindertageseinrichtungen nicht.

Eltern sollten aber in jeden Fall die Informationen beachten, die Sie auf den üblichen Kommunikationswegen der Schulen und Kitas beispielsweise über die jeweiligen Homepages, per Mail, App-Nachrichten etc. erreichen. Dort gibt es auch Informationen zur Betreuung.

Die Stadtverwaltung Castrop-Rauxel hatte im Tagesverlauf des Sonntags, 9. Februar, bereits alle Sportplätze und Hallen gesperrt.

